



Invierno en Doñana





A Lancho

“Solcticio de invierno y la llegada de los ánsares al PN de Doñana”:

Es una visita que aspira a que el visitante pueda llegar a experimentar Doñana en su más pura esencia.

Disfrutarán de los paisajes invernales del parque nacional de Doñana en toda su extensión y de la exclusividad de penetrar en uno de los enclaves más protegidos del Parque: el Coto del Rey. Finca privada solo accesible para los participantes en este programa. Todo un reto para aquellos aficionados a la naturaleza que quieran disfrutar del mayor enclave ornitológico y de fauna de Europa.

Desde mediados de noviembre hasta mediados de febrero tiene lugar uno de los fenómenos faunísticos más intensos y fascinantes en el **Parque Nacional de Doñana**: la llegada de grullas y ánsares, que por millares pueblan las lagunas y humedales del parque. Esta escapada se convierte en una experiencia interpretativa única y exclusiva que pretende al máximo disfrute de la llegada de las aves en un enclave privilegiado ubicado en el corazón del parque.

Día 18 diciembre

P.N. DOÑANA

Llegada a Sevilla, recogida y traslado a la aldea de El Rocío (80 kms) Alojamiento en un ecohotel o casa rural de la aldea.

Antes de la cena-briefing y dependiendo de la hora de llegada, nos acercaremos a la entrada de la marisma para tener un momento mágico en nuestra ecoescapada con el naturalista-guía que nos adentrará en los secretos mejor guardados del parque y sus otrora hermosos cotos de Doñana, antiguas tierras de cazadero real, El atardecer es lo más bello de Doñana.



Luego de escuchar y ver llegar a miles de aves a la “laguna madre” cena marismeña (no incluida) en uno de los restaurantes de la Aldea del Rocío a base de pescados y chacinas de la zona.

Alojamiento **CAZADERO REAL El Rocio**

Día 19 diciembre

P.N. DOÑANA



Una café casi de madrugada despertará nuestro día

Cada invierno en Doñana, el silencio se parte con el sonido característico del graznar del Ánsar, estas aves que llegan de las frías tierras del Norte de Europa, para pasar el invierno en zonas más cálidas del Sur de Europa en busca de alimento.

Un acontecimiento único que es todo un emblema Doñana y que de nuestra mano te invitamos a conocer de una manera exclusiva. Un verdadero espectáculo para los sentidos.

La jornada comienza con el Amanecer de los Ánsares, nos adentraremos hasta la parte mas elevada de las dunas móviles, donde estas aves pasan la noche e inician su andadura matinal, allí tragan la fina arena que les ayudara luego a triturar mejor los rizomas de la castañuela.

Al amanecer comenzara el movimiento en grandes bandos colmando el aire con sus voces y pintando el cielo con sus características siluetas. Continuaremos la visita por el ecosistema dunar.

Haremos un descanso para la comida, en uno de los lugares mas especiales del entorno de Doñana,



La Aldea del Rocío, donde una vez finalizado el almuerzo, continuaremos nuestra visita hacia la zona de marismas, antes pasando por el Bosque de Doñana territorio del felino mas amenazado del mundo El Lince Ibérico.

Las Marismas de Doñana son el lugar de invernada de Ánsares más importante de Europa, llegándose a congregar más de cien mil ejemplares. Allí podremos observar como obtienen su principal alimento, La Castañuela.

Las primeras luces del atardecer tiñen la marisma de un color anaranjado y empezaremos a observar como grandes bandos organizados en formaciones van abandonando la marisma para volver a pasar la noche en el Cerro de los ánsares.

En la zona de cotos podremos disfrutar de uno de los espectáculos más bellos que este entorno nos ofrece así como de una magnífica vista de nuestro Monte Mediterráneo, impregnándonos de las múltiples fragancias con que este ecosistema nos deleita.



La llegada del invierno con las lluvias y de los brotes de hierba marcan el ritmo en el bosque y en la naturaleza. Todo va cambiando. Es también el momento que los machos de lince comienzan sus rituales para el apareamiento



Realizaremos una introducción para saber más sobre la morfología de este animal, sus hábitos, su época de celo y curiosidades que nos harán conocer mejor al Rey del Bosque

Regreso al hotel

Alojamiento

Día 20 diciembre

P.N. DOÑANA

Desayuno. Nuevo recorrido al amanecer por el Coto del Rey en busca de los gatos clavos. Esta población de lince sirve como fuente de ejemplares que repueblan los territorios adyacentes.



También en esta última salida la dedicaremos a otros enclaves del parque como son las zonas de agricultura y ganadera cercanas al Centro de Interpretación José Antonio Valverde y a las amplias zonas de descanso y alimentación de las marismas.

En estas zonas es fácil ver no solo aves sino todos los ungulados que viven en el parque como ciervos, corzos, jabalís y con suerte veremos volar la señora de los cielos onubenses: el Águila Imperial.

Sobre las 11 horas regresaremos a la aldea de El Rocío donde finalizará nuestro recorrido y vuelta a Sevilla donde llegaremos sobre las 1230 horas.

OPCIÓN VISITA CATEDRAL DE SEVILLA Y REALES ALCAZARES (consultar)

PRECIO POR PERSONA

450€

SUPLEMENTO INDIVIDUAL

80€

SUPLEMENTO PENSIÓN COMPLETA (2 cenas y dos comidas) 90€

El precio incluye:

Traslado Sevilla-el Rocio-Sevilla

2 Noches de alojamiento en hotel rural

2 desayunos (1 de ellos en la marisma) y 1 comida de campo.

Excursiones indicadas con Guías del parque o con nuestros propios vehículos y guía

Guía naturalista durante todo el viaje

Entradas al parque. Binoculares y guías de campo para uso en la excursión.

Teleobjetivos de naturaleza (1 por vehículo)

Seguro básico de actividad

El precio no incluye:

Traslado de ida y vuelta hasta Sevilla

Cualquier gasto de naturaleza personal, bebidas extras, teléfono, etc.

Cualquier servicio no indicado como incluido en el programa

Vuelos o traslados hasta/desde Sevilla